



2 Pièces

37 m²

Réf. 84278176

446 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 14, l'agence des Enfants Rouges vous propose , un agréable 2 pièces à quelques pas de la rue Didot connue pour ses nombreux commerces et restaurants. Un appartement de 38m2 traversant au calme total, entièrement rénové par un architecte, situé au 2ème étage, est composé d'un séjour, d'une cuisine séparée meublée et équipée, d'une chambre côté cour et d'une salle d'eau avec toilettes. Une cave complète ce bien. Idéal pour un investissement. Métros Alésia ou Plaisance. A noter: une excellente performance énergétique DPE C.Nous vous proposons également dix autres appartements (Studio - 2 ...

Paris 14, the agency Les Enfants Rouges offers , a pleasant 2 rooms a few steps from the street Didot known for its many shops and restaurants. An apartment of 38m2 crossing in total calm, completely renovated by an architect, located on the 2d floor, is composed of a living room, a separate kitchen furnished and equipped, a room on the courtyard side and a bathroom with toilet. A cellar completes this property. Ideal for an investment. Metro Alésia or Plaisance. Note: excellent energy performance DPE C.We also offer ten other apartments (Studio - 2 Rooms - 3 Rooms) located on all floors of ...

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

